



LEK Steinen – Aufwertung Friedhofsflächen

Die Gemeinde Steinen setzt sich für vielfältige und artenreiche Grünflächen ein. Im Rahmen des Landschaftsentwicklungskonzepts (LEK) Steinen werden dafür Flächen gezielt aufgewertet. Besonders auf gemeindeeigenen Flächen geht die LEK-Kommission mit gutem Beispiel voran.

Friedhofsflächen werden aufgewertet

In den vergangenen Jahren sind auf dem Friedhof viele ungenutzte Rasenflächen entstanden. Diese artenarmen und pflegeaufwändigen Flächen sollen zu bunten und ökologisch wertvollen Blumenwiesen aufgewertet werden. Blumenwiesen sind pflegearm und bieten ein breites Nahrungsangebot für unsere Wildbienen, Schmetterlinge und andere Insekten.

Im Frühjahr 2023 wurde die bestehende Grasnarbe abgetragen. Zum Ausgleichen der Unebenheiten wurde auf den Teilflächen Kies eingearbeitet – dadurch wurde auch die Durchlässigkeit des Bodens verbessert. Anschliessend wurden die Flächen mit einem artenreichen Saatgut

angesät. Der besonders heisse und trockene Juni hat den frisch gekeimten Wiesenkräuter dann stark zugesetzt. Um den gewünschten Zielzustand zu erreichen, werden die Flächen im Frühjahr 2024 noch einmal frisch angesät.

So soll der Friedhof künftig in einem attraktiven Blumenkleid daherkommen und gleichzeitig einen wertvollen Teil zur Biodiversität in Steinen beitragen.

Auskunft: Gemeinderat Phil Eicher



Friedhofsfläche im Februar 2023



Bunte Blumenwiese